

Fecha: 18-01-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: **Dos detenidos por sustracción de madera en Mariquina**

Pág. : 8
Cm2: 59,7
VPE: \$ 51.962

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

Dos detenidos por sustracción de madera en Mariquina

● Detectives del Equipo Investigador de Sustracción de Madera dependiente de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la PDI Valdivia, realizaron la detención flagrante de dos personas por el delito de sustracción de madera, en un procedimiento efectuado en un predio forestal del sector Dollinco, en Mariquina.

En este lugar, los detectives detectaron a los imputados cortando y extrayendo madera de la especie exótica eucaliptus, sin contar con la autorización correspondiente. Para cometer el ilícito, los sujetos utilizaban una motosierra para aserrar la madera.

En el procedimiento, los detectives incautaron una camioneta marca Chevrolet, una motosierra marca Stihl y tres metros cúbicos de madera en formato metro, cargados en el vehículo, todo con un avalúo total aproximado de \$2.750.000.

Los detenidos corresponden a dos hombres chilenos, de 18 y 29 años, ambos con antecedentes policiales, uno de ellos por sustracción de madera y el otro por robo, quienes serán puestos a disposición de la Justicia. CG